

## BAB 5

### PENUTUP

Berdasarkan hasil dan pembahasan penelitian mengenai fungsi-fungsi bahasa (*language functions*) yang terdapat dalam novel *After* karya Anna Todd, peneliti memperoleh kesimpulan sebagai berikut:

#### 5.1. Simpulan

Pada bagian akhir penelitian ini, peneliti akan memaparkan kesimpulan yang dapat diambil dan saran yang didasarkan dari hasil temuan penelitian.

Penelitian ini berfokus pada fungsi bahasa yang terdapat di novel *After* karya Anna Todd. Tujuannya adalah untuk menemukan penggunaan fungsi bahasa dan mendeskripsikan jenis fungsi bahasa yang dominan digunakan dalam novel *After*. Adapun penelitian ini dilakukan menggunakan metode pendekatan deskriptif kualitatif karena seluruh data berupa kata-kata, dan penelitian ini menggunakan studi dokumentasi atau kajian kepustakaan (*library research*) dengan teknik baca, simak, dan catat. Oleh karena itu, peneliti memfokuskan penelitian ini menggunakan teori Halliday.

Selanjutnya hasil dalam penelitian ini adalah ditemukannya tujuh fungsi bahasa yakni, 1) fungsi instrumental, 2) fungsi regulasi, 3) fungsi representasi, 4) fungsi interaksi, 5) fungsi perorangan, 6) fungsi heuristik, dan 7) fungsi imajinatif. Adapun jumlah data yang di temukan adalah 202 data fungsi bahasa yang digunakan, fungsi bahasa yang paling sering digunakan dalam novel *After* karya Anna Todd adalah fungsi instrumental. Walaupun begitu fungsi-fungsi bahasa yang lain juga dapat digunakan selama dapat menyampaikan maksud dari penulis.

## 5.2. Saran

Berdasarkan hasil penelitian diatas, penelitian ini hanya sebatas mengkaji terkait fungsi bahasa yang terdapat dalam novel *After* karya Anna Todd. Novel tersebut merupakan novel paling populer menurut situs The New York Times Best Seller Books dan platform Wattpad. Adapun novel populer merupakan jenis novel yang terkenal pada masa atau sesuai zaman sehingga memiliki banyak penggemar, khususnya para pembaca di kalangan remaja.

Pada penelitian ini peneliti menyadari masih banyak kekurangan dalam penelitian ini karena keterbatasan waktu dalam menyelesaikan penelitian ini, sehingga masih banyak hal lain yang perlu untuk diteliti dalam novel *After*. Oleh karena itu, disarankan bagi peneliti-peneliti selanjutnya untuk meneliti fungsi bahasa pada jeni-jenis novel lain secara lebih mendalam.

Demikian pada penelitian ini, semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi peneliti-peneliti selanjutnya yang akan meneliti terkait fungsi-fungsi bahasa.